

ACTUALITÉ: LOT

Jeudi 05 décembre 2024

Le Montat. Du théâtre interactif pour sensibiliser les élèves



Des élèves attentifs à l'intervention de la Cie Le Trimaran.

La compagnie Le Trimaran est une compagnie de théâtre qui intervient dans les établissements scolaires, avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tel que les différentes discriminations ou addictions, afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société. Cette compagnie a rendu visite aux élèves du lycée des territoires du Montat.

Trois classes, les élèves de 2de Sapat, de 2de NGNF et une classe Capa 2e année ont pu échanger et s'informer avec les acteurs de la compagnie le Trimaran sur différents thèmes. La compagnie Le Trimaran est un outil de prévention qui s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange. Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes. Lors de l'échange, le travail consiste à pouvoir parler sereinement de thématiques fortes : le racisme, l'antisémitisme et les discriminations verbales envers la communauté LBGT. Une réflexion immédiate se fait après les saynètes jouées avec les jeunes. Cette action intitulée "Nous sommes tous" permet de mettre en lumière et de lutter contre les comportements racistes, antisémites et discriminants, avec pour objectif de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs du respect et du vivre ensemble par une action éducative et originale permettant de créer une réflexion objective et ludique. Bien qu'un peu réticents au début, il n'a fallu que peu temps aux élèves pour s'impliquer rapidement et de s'y investir totalement. Un très bon moment.